

# 花の里たより

令和4年 4月 8日

若葉の候、皆様にはいっそうご活躍のこととお慶び申し上げます。花の里かつぼでは令和4年度を迎えるにあたり、職員の異動がありましたので、こちらのたよりでご報告させていただきます。

新型コロナウイルスの影響で入居者様、ご家族様にご不便をおかけしております。今年度も引き続き入居者様の安全と満足度を第一に考え、サービス提供を行ってまいります。よろしくお願いいたします。 職員一同

## 4月から花の里で働く職員



グループホーム介護職員

かつぼ園から異動してきました。

初めてのグループホーム勤務で緊張しておりますが、頑張っていきます。



特養介護職員 金安加恵

ふそきから異動してきました。

入居者の皆様に温かいサービスを提供していきたいと思っております。



特養介護職員 竹本輝子

ふそきから異動してきました。

花の里は10年ぶりです。笑顔で頑張ります。



特養介護職員 佐藤進也

ショートステイから異動してきました。

新たな気持ちで頑張ります。



特養介護職員兼ケアマネジャー 佐藤 功一

かつぼ園から異動してきました。皆様に心地よく過ごして頂けるよう頑張ります。

## 退職した職員



特養介護職員 西原 えり子

9年間お世話になりました。

ありがとうございました。



グループホーム介護職員 内山 奈美江

5年間入居者様と楽しく過ごすことが出来ました。大変お世話になりました。

## 異動した職員



特養介護職員 本田弦

4月からグループホームで勤務となります。よろしくお願いいたします。



グループホーム介護職員 風間慎

4月から特養花の里で勤務となります。グループホームの皆さんありがとうございます。



グループホーム介護職員 峯村克哉

4月からかつぼ園デイサービスの勤務となります。グループホームの皆様大変お世話になりました。